



Dr. Inge Gräßle MdEP Brief aus Straßburg



18.01.2017

EVP-Fraktion
im Europäischen Parlament

Liebe Leserinnen,
Liebe Leser,

*mein gesamtes Team
und ich wünschen Ihnen
ein gesundes, frohes
und erfolgreiches
neues Jahr 2017!*

Antonio Tajani ist neuer Parlamentspräsident

Halbzeit ist Wahlzeit: Zweieinhalb Jahre nach der letzten Europawahl haben wir einen neuen Parlamentspräsidenten gewählt. Unser Kandidat der Europäischen Volkspartei Antonio Tajani aus Italien lag mit 351 Stimmen im vierten Wahlgang vor seinem Landsmann Gianni Pittella (S&D). Er folgt damit auf Martin Schulz. Tajani war von 2008 bis 2014 als EU-Kommissar unter anderem zuständig für die europäische Verkehrs-, Unternehmens- und Industriepolitik. Seit der Europawahl 2014 ist er Abgeordneter und Vizepräsident des Parlaments. Wir wünschen Antonio Tajani eine erfolgreiche Amtszeit als Präsident des Europäischen Parlaments und hoffen auf eine gute Zusammenarbeit.

Harmonisierung des Strafrechts in der EU

Wir haben einen Meilenstein in der EU-weiten Betrugsbekämpfung erreicht: Die Verhandlungen über die Richtlinie zur strafrechtlichen Bekämpfung von gegen die finanziellen Interessen der Union gerichtetem Betrug konnten endlich abgeschlossen werden. Für mich ist es auch ein persönlicher Erfolg: Ich habe in den letzten vier Jahren als Berichterstatterin die Verhandlungen mit den Justizministern der Mitgliedstaaten und dem Innenausschuss geführt. Künftig soll ein europäischer Finanzstaatsanwalt grenzüberschreitenden Steuerbetrug in der EU ahnden. Damit gehen wir die ersten Schritte zur Vereinheitlichung des Strafrechts in Europa, zuerst bei den Finanzverbrechen zulasten des EU-Haushalts. Ein historischer Moment für die EU!

Malta übernimmt Vorsitz des Ministerrats

Zum Jahreswechsel hat Malta die EU-Ratspräsidentschaft für die nächsten sechs Monate

übernommen. Für das kleinste Mitgliedsland der EU ist es das erste Mal seit seinem EU-Beitritt im Jahr 2004. Die maltesische Ratspräsidentschaft wird durch große Herausforderungen gekennzeichnet sein: Insbesondere bei der Bewältigung der Flüchtlingskrise sowie bei dem Austritt Großbritanniens aus der Union wird Malta eine Vermittlerrolle zwischen den Mitgliedstaaten einnehmen.

Günther Oettinger wird Haushaltskommissar

Günther Oettinger ist neuer Kommissar für Haushalt und Personal. Ich wünsche Günther Oettinger auch im neuen Ressort eine gute Hand und freue mich auf die Zusammenarbeit!

Neuigkeiten aus meinem Büro

Begrüßen möchte ich unsere neue amerikanische Praktikantin Natalie Chait. Sie wird im Rahmen eines Austauschprogrammes der Rochester University als Studentin Einblick in unsere Arbeit bekommen. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit!

So können Sie mich erreichen:

Europäisches Parlament · Rue Wiertz, ASP 15 E 154 · B-1047 Brüssel · Tel. 0032 228 45868 · Fax 0032 228 49868
Parlement Européen · Allée du Printemps, LOW T 12 013 · F-67070 Strasbourg · Tel. 0033 3881 75868 · Fax 0033 3881 79868
Europabüro · Grabenstraße 24 · D-89522 Heidenheim · Tel. 0049 7321 20071 · Fax 0049 7321 20073
ingeborg.graessle@ep.europa.eu · www.inge-graessle.eu · facebook.com/inge.graessle · Twitter: @inge_graessle